

Affaire Ñeñepolitica en Colombie: Un nouveau document audio implique le président Ivan Duque



Bogota, 10 juillet, (RHC).- Le journal colombien La Nueva Prensa a révélé un nouveau document audio impliquant Ivan Duque et le narcotraffiquant Ñeñe Hernández, dans l'achat de voix.

La pièce fournie par La Nueva Prensa est l'enregistrement d'une conversation téléphonique, datée du 3 juillet 2018, entre Ivan Aguilar, fondateur du parti Centre Démocratique dans la région de Santander et Ñeñe. Ce dernier lui raconte qu'il avait parlé avec Duque le 29 juin.

A ce moment-là, Ivan Duque venait de remporter les élections et s'apprêtait pour son investiture le 7 août. Le gros bonnet de la drogue et Ivan Aguilar ont été invités à la cérémonie de passation des pouvoirs.

Le président est accusé d'avoir remporté les élections suite à l'achat de voix auquel se serait livré Ñeñe Hernández, assassiné au Brésil en mai 2019.

Le président colombien nie catégoriquement toute implication dans l'affaire connue en Colombie sous le nom de Ñeñepolitica. L'ex-président Alvaro Uribe, conseiller de campagne électorale au service d'Ivan Duque a également nié toute accusation malgré les mentions que Ñeñe fait d'eux dans d'autres documents audio.

Source : Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/228128-affaire-nenepolitica-en-colombie-un-nouveau-document-audio-implique-le-president-ivan-duque>



Radio Habana Cuba